

「ダンスを覚えたい！」

13日(水)の室内での出来事。『6年生を送る会のダンスを練習するっ！』と2年生の藤本ななみちゃん・三宅ゆめちゃん・森本りおちゃんの3人。

人気アーティストのダンスということもあり、以前から練習する姿があったダンスメンバー。

日頃の練習の成果もあり『結構できるようになったんよ！』『難しいけど練習したら、前よりできたよ！』と難なくダンスを踊っていく3人。

しかし、『大体はできるようになったけど細かい部分がああ…。』とつぶやくななみちゃん・ゆめちゃんの2人…。

そこで！指導員から『実際の映像を見ながら音楽に合わせて少し練習してみろっ！』と提案してみると『やってみたい！』『ダンスを覚えたい！』とさっそく映像を見ながら練習を開始！

また『うち、できるよ！』というりおちゃんを中心に繰り返し練習を続けていく3人。

お迎え時間になっても『まだ練習を続けたい！』『また…明日も練習やるっ！』と本番に向けてやる気MAXのダンスメンバーたち。

本番に向けて今後も注目です☆ ファイトっ！

お別れのドッジボール

大会開催決定！

今年度も残すところ約3カ月。ホームのリーダーとして活躍してくれた6年生メンバーと生活することも残りわずかとなりました。

そこで！両ホームの6年生が1番好きな遊びが『ドッジボール』ということもあり『お別れGドッジボール大会』の開催が決定！

13日(水)の帰りの会にて西メンバーへ伝えると『よっしゃ！絶対出る！』『ゆうたろうめっちゃ強かった！最後勝ちたいな！』と大元チームの額田ゆうたろう君(6年)との最後の試合を楽しみにしている様子…。

先日、夏休みみぶりに行った大元チームとの練習試合では『1勝1敗』という結果に終わり、両チーム昨年と比べるとかなりレベルアップしています！

また、今回の大会では低学年メンバーが参加できるように『指導員チーム』も参戦！『ドッジ出てみようかな』と河合あさひ君(1年)も他の1年生メンバーも『指導員チームなら出れるかも！』と大会に向けて意欲的です！

各チーム『本気』のGドッジボールで最高の思い出を作ろう！

※ドッジボール大会の開催は2月を予定しています。

年の初めに

今年の目標を！

『あけましておめでとう！』と元気な声で今年の幕を開けた西ホーム。

1年のスタートということで、指導員から『2021年最初のぼるノートには今年の目標も書こう！』と西メンバーへ伝えると、『え〜何にしようかな？』『去年は何にしたっけな？』と自分たちの目標を真剣に考える様子…。『勉強を頑張る！』『走るのを速くなる！』などそれぞれの目標を書いてくれました。

みんなの目標が叶いますように★

ベストのぼるノート

〜12月編〜

12月のベストオフぼるノートの発表です！

- 1年生 河合あさひ 藤井ひろと
- 2年生 富田ゆかり 森本りお
- 4年生 小林りりな 河原じんくろう
- 5年生 小柳なぎさ

今回は7名のメンバーが受賞されました！その日の遊びだけではなく、おやつメニューや感想もしっかりと書いてくれていたメンバーもいました！ベストオフぼるノート賞として『豪華な景品』GETです！

寒いけど…公園に行くっ！



寒い日が続いていますが…毎日、たくさんのメンバーが公園で遊んでいます！学校から帰ってくると「寒いけど…公園に行くっ！」と公園メンバー。

また、公園では「オニゴッコ」や「ドンじゃんけん」が大人気！「走ったら寒くないで！」と元気に遊ぶ姿が見られました！

おもちを食べたよ！

5日（火）は「おもち」を食べました！

「きなこ醤油両方付けたらうまいで！」「おもち、メッチャ美味しかった！」と西メンバー。また、この日は「おかわり」も用意していたので「お腹いっぱい！」とつぶやくメンバーでした！



ぱるノート紹介

今日 公園で おにごをした。はじめにじんくろうがオニをして、つぎにヒーローがオニをした。その次にケイドロをしたおもしろかった。

2年 平林 のりあき

⇒指導員・上級生からも逃げ切ったのりあき君。ケイドロも大盛り上がりでした♪

.....

今日 ななみちゃん と ののはちゃん と いっしょにぬりえをしたよ。たのしかったよ！

2年 三宅 ゆめ

⇒2年生女子メンバーでぬり絵をしたゆめちゃん。きれいに塗ることが出来ました。

.....

今日はあやねと雑談した。ドミノやったら一瞬で倒れた。

6年 松尾 わか

⇒高学年部屋でやったドミノ、次はたくさん立てることができるようガンバレ！

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(コチラから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

●現在、制服の忘れ物や別の子との入れ違いが増えています。また、名前のない制服も見られるので、本人のものと確認するためにも、必ず「名前」の記入をよろしくお願いいたします。

●寒暖差の激しい日々が続いています。気温が低い日に公園に行く場合は、必ず「上着」を着用するようにしている状況です。防寒の準備をよろしくお願いいたします。